

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **8. Februar 2018** von Gemeinderat Mag. Rudolf Moser

Sehr geehrte Frau
Stadträtin
Elke Kahr
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 06.02.2018

Betreff: Verkehrslösung für den Lendplatz
Fragestunde

Sehr geehrter Frau Stadträtin!

Im Oktober 2017 hat der Bezirksrat des Bezirkes Lend einstimmig einen Antrag zur Erstellung eines Verkehrskonzeptes mit dem Ziel einer nachhaltigen Verkehrsentwicklung an die Abteilung für Verkehrsplanung gerichtet. Teil dieses Konzeptes ist auch ein durchgehender „Nord – Süd- Nord“-Radweg sowie eine Einbahnregelung rund um den Lendplatz.

Ab der Kreuzung Lendplatz – Vorgartenstraße endet im nördlichen Bereich ein markierter und nach Süden führender Radweg. Dieser Umstand führt regelmäßig dazu, dass Radfahrer, die Richtung Süden weiterfahren, den Gehsteig benützen und dabei Fußgänger behindern und gefährden. Beinahe täglich kommt es in diesem Bereich zu Konfrontationen zwischen Radfahrern und Fußgängern.

Da bis dato keine diesbezügliche Information an den Bezirksrat Lend weitergeleitet wurde, richte ich an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Welche Lösungen wurden seitens Ihrer Abteilungen hinsichtlich des gegenständlichen Antrags des Bezirksrates in Erwägung gezogen?